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Protokoll  

Tagung: Beirat 2022  

Tagungszeit: Freitag, 01.04.2022 – 18:00 – 21:35 Uhr 

Tagungsort: https://badminton-bbv.de/r/beirat 

 

Tagungsteilnehmende: vom BBV-Vorstand: 

(15 von 17 Stimmen) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frank Schlosser (FS) 

Marcus Barnstorf (MB) 

Kay Manazon (KM) 

Hans-Georg Weigand (HGW) 

Dieter Sichert (DS) 

Julian Schulte (JS) 

Karen Gruhl (KG) 

Dominik Meyer (DM) 

Robert Nebel (RN) 

Dieter Gläßer (DG) 

Harald Strauß (HS) 

Claus Lindner (CL) 

Holger Niemann (HN) 

Hans-Rüdiger Strauß (HRS) 

Alfons Bachhuber sen. (AB) als stv. BV NBO 

 

 Bezirksdelegierte: 

(21 von 21 Stimmen) 

 

 

 

für Oberbayern: 

(7 von 7 Stimmen) 

Sonja Strassl (SSt) (2) 

Christian Fellner (CF) (1) 

Robert Reichel (RR) (1) 

Margaretha Gläßer (MG) (2) 

Kim Heidrich (KH) (1) 

 

 

 

  für Schwaben: 

(3 von 3 Stimmen) 

Gabriela Steimer (1) 

Diana Urmersbach (1) 

Claudia Strauß (1) 

 

  für Niederbayern/Oberpfalz: 

(3 von 3 Stimmen) 

Stephan Pistorius (2) 

Martin Klein (1) 

 

    

mailto:geschaeftsstelle@badminton-bbv.de
https://www.badminton-bbv.de/
https://www.instagram.com/badminton_bayern/?hl=de
https://www.facebook.com/BadmintonBBV
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  für Mittelfranken: 

(3 Stimmen) 

Rainer Stötzer (RS) (1) 

Holger Schmidt (HS) (1) 

Lukas Gunzelmann (LG) (1) 

 

  für Oberfranken: 

(2 Stimmen) 

Sebastian Hofmann (2) 

 

  für Unterfranken: 

(3 Stimmen) 

Ronny Greser (RG) (1) 

Jan Kohlhepp (JK) (1) 

Christian Heinz (CHe) (1) 

 

 Gäste: Markus Schwendtner (MS) 

Roland Mahin (RM) als Kassenprüfer 

Roland Zethner (RZ) 

Hubert Hauber (HH) 

Rolf Rüsseler (RR) 

Fabian Lautner (FL) 

Nigel Devereux (ND) 

Jörg Ammon (JA) als BLSV Präsident 

Monika Weigert (MW) 

 

 

 Abstimmungsadministration: 

Administration: 

Protokollführung: 

Dominik Meyer (DM) 

Kim Mayer (KiM) 

Christiane Schmidt (CS) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Anwesende Teilnehmende: 41 

 

Stimmberechtigte Teilnehmende BBV-Vorstand: 15 

Stimmberechtigte Delegierte der Bezirke: 

Gäste: 

17 

  9 

  

Stimmen BBV Vorstand: 

Stimmen Delegierte der Bezirke: 

 

Gesamtstimmen: 

15 

21 

 

36 
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TAGESORDNUNG (siehe Geheft Seite 4) 

TOP 1  Begrüßung und Grußworte 

TOP 2  Feststellung des*r Versammlungsleiters*in, des Abstimmungsadministrators*in, des*r  

   Konferenzadministrators*in und des*r Protokollführers*in 

TOP 3  Ehrungen 

TOP 4  Feststellung der stimmberechtigten Teilnehmer*innen, der Stimmenzahl sowie der Gäste 

TOP 5  Genehmigung der Tagesordnung, Beschlussfassung über die Tagungsform und  

   Beschlussfassung über die Abstimmungsform 

TOP 6  Genehmigung des Protokolls über den Verbandstag 2021 

TOP 7  Beschlussfassung über die Zulassung eventuell vorliegender Dringlichkeitsanträge 

TOP 8  Kurzbericht aus dem BBV-Präsidium und zu “BBV Evolution” 

TOP 8.1  Berichte aus den Ressorts (ohne Aussprache) 

TOP 9  Jahresabschluss für das abgeschlossene Haushaltsjahr 2021 

TOP 9.1  Erstattung des Kassenberichts 

TOP 9.2  Erstattung des Kassenprüfberichts 

TOP 9.3  Genehmigung des Rechnungsabschlusses 

TOP 9.4  Entlastung des Präsidenten für die Finanzgeschäfte 

TOP 10  Haushaltsplan für das laufende Haushaltsjahr 2022 

TOP 10.1  Genehmigung des Haushaltsplans 

TOP 11  Festsetzung der Verbandsbeiträge (VKU) für das kommende Haushaltsjahr 2023 

TOP 12  Vergabe der Meisterschaften und Ranglistenturniere 2022/23 

TOP 13  Beschlussfassung über Anträge zu den in § 4 genannten Ordnungen & Dringlichkeitsanträge 

TOP 14  Termine und Verschiedenes 

 

 

  

https://cloud.badminton.de/index.php/s/5cZb2gAKdEJjfME
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TOP 1 Begrüßung und Grußworte 

TOP 1.1   Begrüßung 

HGW begrüßt alle Teilnehmenden und eröffnet die Sitzung. 

KiM blendet die vorbereitete Präsentation zum Ablauf der Sitzung ein: Link zur Präsentation 

HGW übergibt das Wort an den BLSV Präsidenten Jörg Ammon: 

Zunächst begrüßt dieser alle Anwesenden und bedankt sich, ein paar Grußworte sagen zu können. Folgende 

Themen spricht er an: Bericht über den BLSV und die schwierigen Zeiten, trotzdem steigende Mitgliederzahlen; 

Ukraine Krieg: Dank an die Sportwelt für Ukraine-Spende, Sportcamps der BLSV werden für Geflüchtete 

genutzt, Appell an das Plenum Unterkünfte zu finden; ein sportlicher Sommer wird kommen: Kanuslalom WM, 

ECC, Felix Neureuther‘s Kooperation Kinder in den Sportverein zu bekommen – 30 € Gutscheinaktion führte zu 

Zuwachs an Grundschulkindern: 23.000 neue Mitglieder*innen – Abrechnung funktioniert über BLSV digital; 

gemeinsame Digitalisierung: FS ist kompetenter Partner, BLSV möchte das Ehrenamt unterstützen, den 

Vereinen das Formulare ausfüllen leichter machen. Er ist begeistert, dass der BBV so engagiert ist. Es folgt ein 

kurzer Rückblick auf das AirBadminton Turnier in Starnberg im Juli 2021, von dem er sehr begeistert war. 

HGW übernimmt und bedankt sich beim BLSV, ist sehr zufrieden über Behandlung des BLSV mit dem BBV und 

bedankt sich bei JA. 

 

TOP 2 Feststellung des*r Versammlungsleiters*in, des Abstimmungsadministrators*in, des*r  

Konferenzadministrators*in und des*r Protokollführers*in  

HGW stellt die Personen vor. Es gibt keine Einwände der Teilnehmenden. FS übernimmt und dankt JA. 

 

TOP 3 Ehrungen 

HGW stellt die zu ehrenden Personen des BBV vor, weitere Ehrungen folgen nach Möglichkeit in Präsenz, 

ansonsten ebenfalls virtuell an den Bezirkstagen. HGW stellt die Personen mit BLSV-Ehrung vor und dankt allen 

für ihre Arbeit. Jörg Ammon beglückwünscht die Geehrten. 

 

TOP 4 Feststellung der stimmberechtigten Teilnehmenden, der Stimmenanzahl sowie der Gäste 

KiM stellt das Prozedere der Abstimmungen in einer virtuellen Konferenz vor. Abstimmung:  

 

Ergebnis: 33 von möglichen 35 Stimmen wurden abgegeben. Alle Personen und Stimmen werden 

dokumentiert. Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

  

https://cloud.badminton.de/index.php/s/JtcRSHCamWxi25S
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TOP 5 Genehmigung der Tagesordnung, Beschlussfassung über die Tagungsform und  

 Beschlussfassung über die Abstimmungsform 

HGW erläutert die Tagesordnung. 

Abstimmung: Keine Einwände oder Wortmeldungen des Plenums. Damit einstimmig befürwortet. 

FS erläutert den „blauen Federball“ in der Präsentation: Dort findet immer eine Abstimmung statt. 

Abstimmung Tagungsform: 32 abgegebene Stimmen: 32 ja = einstimmig angenommen. 

Frage CF: Muss digitale Abstimmungsform in der Satzung aufgeführt sein? KiM antwortet, dass der BBV dies 

für die Zukunft plant in die Satzung einzubauen, für die laufende Sitzung jedoch das Ausnahmegesetz des 

Gesetzgebers greift. 

Abstimmung Abstimmungsform: HGW erläutert das Prozedere bzgl. geheimer Abstimmungen: DM sieht 

nur, wer eine Stimme abgegeben hat, aber nicht wie diese Person abgestimmt hat, es bleibt anonym. 

31 abgegebene Stimmen, 31 ja = einstimmig angenommen. 

 

TOP 6  Genehmigung des Protokolls über den Verbandstag 2021 

HGW verweist auf das Protokoll: Link zum Protokoll 

Abstimmung: Keine Einwände oder Wortmeldungen des Plenums. Damit einstimmig angenommen. 

  

TOP 7 Beschlussfassung über die Zulassung eventuell vorliegender Dringlichkeitsanträge 

Es liegt kein Dringlichkeitsantrag vor. Daher keine Abstimmung. 

 

TOP 8 Kurzbericht aus dem BBV-Präsidium und zu „BBV-Evolution“ 

FS übernimmt und berichtet. Die heutige Agenda wie bei der Vorstandssitzung am 21.01.2022 abgestimmt 

(Link zur Durchführungsoption) (Link zum Protokoll siehe Seite 6), knapp und pragmatisch. Es folgt ein 

Rückblick auf das letzte Jahr. 

FS entschuldigt den BBV dafür, dass das Geheft erst so kurzfristig vor dem Beirat zur Verfügung gestellt werden 

konnte. Er unterstreicht die regelmäßig verteilten Informationen in der Vergangenheit an alle Beteiligten und 

Mitwirkenden durch VereinT, Gespräche, Infomails usw. 

Die gute gemeinschaftliche Arbeit des BBV wird deutlich herausgestellt. Arbeitspraktiken sind wieder sehr 

konstruktiv geworden, es finden inhaltlich hochwertige und wertschätzende Diskussionen statt, es kehrt wieder 

Ruhe in der Verbandsarbeit ein. Fazit: wir ziehen wieder verstärkt an einem Strang. 

Die Themen Effizienzsteigerung und Digitalisierung sind noch nicht bei allen angekommen, viele Beteiligte 

(auch Vereine) bekommen Informationen nicht. Die Weiterentwicklung schreitet voran, Prozesse über nuSport 

werden effizienter und weiter optimiert, die Nu-Weiterentwicklung wird auch die Vereine unterstützen, einige 

Schnittstellen sind noch in Arbeit, werden aber schrittweise abgearbeitet. 

Das Thema Projektdurchführung wurde Dank aller Beteiligten, die mit hohem auch zeitlichem Engagement 

alle Projektmittel nutzbar gemacht haben, erfolgreich umgesetzt. Es steht auf einer soliden Basis, die aber 

weiterhin Wo*Menpower benötigt, um erfolgreich fortgesetzt werden zu können. 

https://cloud.badminton.de/index.php/s/TTW3LpArMQXidEm
https://cloud.badminton.de/index.php/s/2kiwJaYMY6A62PJ
https://cloud.badminton.de/index.php/s/HHzNYsqHTA27ba5
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Der Schulsport erlebt endlich wieder einen Aufschwung. In der Vergangenheit wurde nichts investiert, das 

Thema konnte der BBV aber erfolgreich neu angehen. Der BBV arbeitet daran, Vereine und Schulsport weiterhin 

mit verschiedenen Maßnahmen stärker zu unterstützen. 

Das Thema PsG wurde Dank KG und ihrem Team erfolgreich umgesetzt. Alle dazu ausgearbeiteten 

Maßnahmen konnten erfolgreich implementiert werden. 

In den Ressorts LW und LSP konnte durch die Kombination aus Hauptamtlichen und Ehrenamtlichen die 

Entwicklung im Hinblick auf Anzahl Trainer*innen, Nachwuchsathlet*innen und Maßnahmen erfolgreich 

ausgebaut werden. 

Bzgl. Corona wird der BBV entsprechend handeln, wenn im Winter und Herbst wieder Probleme entstehen. FS 

dankt SpA und JuA: die Zusammenarbeit hat gut funktioniert, die getroffenen Maßnahmen waren ein guter 

Weg, auch wenn sie nicht immer einstimmig beschlossen wurden. Insgesamt ist der BBV ist besser durch die 

Krise gekommen als viele andere Sportfachverbände und Badminton-Landesverbände. 

Die Mitgliedszahlen bereiten große Sorgen: FS erläutert die Zahlen anhand einer Folie (Link zur Folie). Der 

BBV-Fokus muss sein, wieder zu wachsen. Alle sind gefragt einen Beitrag dafür zu leisten. 

Die Verbandsmodernisierung „BBV Evolution“ schreitet voran. 

Der Logoentwurf von Tatjana Friedrich wird erklärt. Stichpunkte: Steine in die Hand nehmen, umdrehen, 

schlagkräftig und effizienter werden, Wachsen mit den Vereinen. 

Die bestehenden Arbeitsgruppen werden dargestellt. Es folgt ein Rückblick auf das Workshop-Wochenende 

am Spitzingsee, welches sehr positiv, inhaltlich intensiv, konstruktiv und mit viel Spaß verbunden war. Das war 

das erste Mal im BBV, dass man so ein Wochenende in dieser Größe gemeinsam organisiert hat. Der BBV will 

das gerne wiederholen, um die inhaltlichen Arbeiten voranzutreiben. Die Mitarbeit ist leider etwas abgeflaut. 

Der BBV muss jetzt wieder Fahrt aufnehmen und weiter an seinen Zielen arbeiten. 

„Leitbild“ 

HGW stellt das Konzept vor. Der BBV steht insb. für Kultur, Wertschätzung, Integration über Kulturen hinweg 

(Stichpunkt Ukraine), Professionalisierung, Transparenz. Das Leitbild wird auf der Homepage veröffentlicht. 

„AG Aufbauorganisation“ 

HGW beschreibt die Situation: Die Struktur des BBV soll modernisiert und entlang der aktuellen 

Herausforderungen ausgerichtet werden, was allerdings ein komplexes Unterfangen ist. Es gibt bisher noch 

kein Ergebnis dieser AG. Am 11.04.2022 findet das nächste Treffen statt. Die Probleme und Herausforderungen 

werden kurz erläutert, mit der Anmerkung, dass an der laufenden Tagung erstmal nicht diskutiert wird, dies 

aber folgt, wenn weitere Lösungen oder Vorstellungen durch die AG erarbeitet sind. 

„AG Marketing“ 

MB stellt die Themen Medienarbeit und Öffentlichkeitsarbeit vor. Dieses Thema ist ein sehr großes, daher gibt 

es einige Unter-AGs, die hier kurz vorgestellt werden. Das Thema Marketing wird etwas zurückgestellt, es 

werden erst Ergebnisse aus der AG Aufbauorganisation abgewartet, da es neue Strukturen geben wird, die 

Einfluss auf das Thema Marketing haben. Das nächste gemeinsame Treffen findet am 20.04.2022 statt. 

  

https://cloud.badminton.de/index.php/s/KGFfFCZ33jc8YW3
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„AG Ehrenamt“ 

HGW stellt die erarbeiteten Punkte vor und sagt deutlich, dass neue Ehrenamtliche nur durch persönliche 

Ansprache gewonnen werden können. 

„AG Nachhaltigkeit“ 

LG stellt das Erarbeitete vor und wirbt um weitere Mitarbeitende. Es gibt zwei Ziele: 

1) Sensibilisierung für das Thema, langsam durch einzelne Maßnahmen auf den Weg machen; 

2) einen Mehrwert schaffen. 

In vier Bereichen ist die AG aktiv:  

1) Training und Lehre: mit Kai Schäfer und Miranda Wilson (beide sind vom DBV, der einen Onlinekurs 

erstellt). Dieses Modul soll auch im BBV für Lehre und Leistungssport implementiert werden. 

2) Stempelkartensystem im LSP wurde eingeführt: Jede Nutzung des öffentlichen Nahverkehrs bringt einen 

Stempel, mit einer gewissen Anzahl an Punkten gibt es eine Auszeichnung als Anreiz. Beim letzten SSO-

LG sind bereits über 50% der Teilnehmenden mit dem Zug angereist. Appelle an die Ressortleitenden: Der 

ÖPNV soll mehr genutzt werden, mehr Fahrgemeinschaften bilden, Bahncard für die Beteiligten. 

3) Spielbetrieb: Die Ressorts SR, Aktive, Jugend sollen mit ins Boot genommen werden. Appelle an die 

Ressortleitenden: Umsetzung Doppelspieltage, insb. in Oberliga und Bayernliga. LG bietet Unterstützung 

an. Weiteres Einspar-Potenzial: digitale Spielberichtsbögen vermeiden ca. 13.000 Blatt Papier pro Jahr. 

4) Zertifizierung „Green Tournament“: Dies ist ein Konzept für Ausrichter, die finanzielle Unterstützung 

erhalten, wenn sie diverse Kriterien im Hinblick auf Nachhaltigkeit erfüllen. 

LG bietet seine Unterstützung hierbei für alle Ressortleitenden an. FS ruft alle auf das Thema Nachhaltigkeit 

aktiv anzugehen durch verstärkte ÖPNV-Nutzung, Bildung von Fahrgemeinschaften, Vermeidung von Fahrten 

und neue Ideen gerne zu melden! 

Alle Ressorts möchten bis Ostern Vorschläge zur Steigerung der Mitgliedszahlen der Vereine, Mannschaften 

und Spieler*innen unterbreiten. Zudem sollen Vorschläge für Ämterbesetzungen in einer noch zu 

erarbeitenden Liste eingetragen werden, die allen zur Verfügung gestellt wird. Appell: Der BBV muss diese 

Herausforderung gemeinsam und proaktiv angehen! 

 

- Pause 10 Min – bis 19:45 Uhr - 

 

TOP 9 Jahresabschluss für das abgeschlossene Haushaltsjahr 2021 

FS erläutert den Jahresabschluss. Der Kassenbericht erfolgt anhand der Tabellen. 

Appell eine*n Schatzmeister*in zu finden oder die Aufgaben auch auf mehrere Leute zu verteilen. Ansonsten 

müsste diese Aufgabe ab Sommer eine haupt-/nebenamtliche Stelle übernehmen, was mit finanziellen 

Belastungen für den BBV verbunden wäre. 

Der Kassenprüfbericht erfolgt durch Stephan Pistorius. Er empfiehlt die Zustimmung zum Rechnungsabschluss 

sowie die Entlastung des Präsidenten. 

Abstimmung zum Jahresabschluss: 0 Gegenstimmen = einstimmig genehmigt. 

Abstimmung zur Entlastung: 34 abgegebene Stimmen, 1 Enthaltung = einstimmig entlastet 
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HGW würdigt die geleisteten Finanzarbeiten von FS als Präsident. 

 

TOP 10   Haushaltsplan für das laufende Haushaltsjahr 2022 

FS stellt den Haushaltsplan in kurzer Übersicht vor, dem der BBV Vorstand bereits am 24.03.2022 zustimmte. 

Abstimmung: 36 abgegebene Stimmen: 36 Ja = einstimmig genehmigt. 

 

TOP 11   Festsetzung Verbandsbeiträge (VKU) für das kommenden Haushaltsjahr 2023 

FS stellt die Zahlen und den Antrag durch eine Darstellung und historische Entwicklung der Verbandsbeiträge 

vor. Er wirbt für eine Erhöhung, um Leistungen des BBV an die Vereine zu bringen. Investitionen müssen wieder 

getätigt werden und viele Dinge werden teurer. Auch der BBV unterliegt der Inflation. Kern der Erhöhung sind 

16 € pro Verein und die Aufhebung der Zweckbindung an das LFK-Konzept des LSP. Die Beiträge sind seit 

Jahren weitgehend stabil gewesen. FS plant zudem im Finanzausschuss einen Finanzplan 2023-2025 bis zum 

Sommer zu erstellen. FS stellt die Erhöhung nochmals dar, mit dem Hinweis: sollten genügend Mittel durch 

Fördergelder vorhanden sein, kann auch kurzfristig wieder reduziert werden. 

Es folgt eine Plenumsdebatte: 

LG: LFK-Mittel konnten auch coronabedingt nicht ausgegeben werden. Daher stellt sich die Frage, wie das in 

Zukunft gestaltet werden kann. Da die Zweckbindung für das LSP-Ressort entfällt, im Bereich der Kinder- und 

Jugendförderung dennoch kein zusätzliches Geld investiert wird spricht sich LG gegen den Antrag aus. 

FS wirbt nochmals für die freie Verwendung der Mittel und bekräftigt, dass bei entsprechender Haushaltslage 

die frei verfügbaren BBV-Mittel jederzeit diskutiert werden können. 

DG: Werden die Bezirke gleichermaßen als Ressort betrachtet? FS: Ressorts entscheiden. 

RS: Bedeutet der Antrag max. 30€ pro Verein? FS: Weist auf die eindeutigen Zahlen im Antrag hin. 

JK: Bekommen die Bezirke weniger Geld? FS: Ja, denn der BBV Haushalt muss ausgeglichen sein; zudem können 

die Bezirke selbst die 40 € pro Mannschaft über die Bezirks-VKU von den Vereinen erheben. KiM ergänzt mit 

dem Hinweis, dass dadurch die in den vergangenen Jahren begonnene schrittweise Abschaffung der 

Durchreichung von Mitteln an die Bezirke abgeschlossen wird. 

HGW: LFK-Mittel sind wichtig, aber größere Flexibilität in den Ausgaben auf Verbandsebene ist ebenso wichtig. 

Unabhängig davon muss auch in Zukunft ausreichend Budget für den Schüler- / Jugendbereich bereitstehen. 

SP: Werden die Gelder zentral gesteuert? FS: Die Einnahmen auf Landesebene: Ja. 

HS: 16 € sind ok, aber Planungssicherheit der Bezirke ist trotzdem nötig. 

Vorschlag JK: Getrennte Abstimmung: Erhöhung 16 € und Aufhebung der Zweckbindung an LSP-LFK. Dieser 

Vorschlag wird abgelehnt. 

DG spricht sich dafür aus die Bezirkseinnahmen als Bezirk selbst einzuziehen. 

Abstimmung: 36 abgegebene Stimmen: 16 ja, 18 nein, 2 Enthaltungen = mehrheitlich abgelehnt. 

Hausaufgabe von HGW gefordert: Antrag umformulieren; FS: Appell an alle: Vorschläge wie Einnahmen 

erhöht werden können einzureichen. 

 

TOP 12   Vergabe der Meisterschaften und Ranglistenturniere 2022/23 
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DS stellt den Antrag vor und erläutert die Hintergründe des vorgelegten Vergabe-Vorschlags. 

Abstimmung: 35 Stimmen: 35 ja = einstimmig angenommen. 

Einwand: JK: Ochsenfurt stellt elf Felder statt der dargestellten zehn zur Verfügung. 

Einwand CF: Warum gab es nur Urkunden beim ESV Flügelrad Nürnberg an der BBV EM U22/O35? Der 

Ausrichtervertrag sehe 30% der Startgelder für Preise vor. Diskussion wird an dieser Tagung ggf. unter TOP 14 

fortgesetzt. KiM wird den Sachverhalt im Nachgang mit dem ausrichtenden Verein klären und evtl. Unwuchten 

ggf. über die Startgeldkostenweitergabe an die Vereine entsprechend ausgleichen. 

 

- Pause: 5 Minuten bis 21:05 - 

 

TOP 13   Beschlussfassung über Anträge zu den in § 4 genannten Ordnungen & Dringlichkeitsanträgen 

SpO Link zum Antrag 

DS erläutert den Antrag: Neue Regelung zur Tabellendarstellung. 

Abstimmung: 31 abgegebene Stimmen: 30 ja, 1 Enthaltung = einstimmig angenommen. 

 

SpO Link zum Antrag 

DS erläutert den Antrag: Formulierungsschärfung.  

Abstimmung: 32 abgegebene Stimmen: 32 ja = einstimmig angenommen. 

 

SR Link zum Antrag 

RN stellt den Antrag vor: Anhebung der Schiedsrichter-Ordnungsgebühr. 

Abstimmung: 34 abgegebene Stimmen: 26 ja, 5 nein, 3 Enthaltungen = mehrheitlich angenommen. 

 

TOP 14   Termine und Verschiedenes 

FS stellt weitere Termine vor. 

DG: Ist die Bayernpokalrunde auf 2023 verschoben? KM: nein, 09.07.2022 ist geplant. 

Appell ans Plenum zur Mitarbeit, flexible Handhabung der Ukraine-Flüchtlinge. 

Corona bleibt weiter unter Beobachtung. 

Nächster BBV VereinT Termin: 04.05.2022 um 19:00 Uhr. 

DS: Doppelspieltage zwecks Nachhaltigkeit forcieren, einige Nachteile lt. JK, aber insgesamt eher Vorteile bei 

3 bzw. 4 Mannschaften in einer Halle. JK: Ist bei einigen Bezirken schon umgesetzt. HN: MFR hat auch eine AG 

dazu. Bayernligen sollten in 2022/2023 damit starten. RN: Das würde auch die SR-Einsätze flexibilisieren. 

Frage KM an ND: Arbeitstermin für Inklusionsthemen? 

Aufruf KiM zum Thema AirB an die Bezirke: Nähe zu den Vereinen nutzen und weitere Turniere stattfinden zu 

lassen, ein Funktionär sollte pro Bezirk gefunden werden, der das Projektteam dabei unterstützen möchte. 

Hinweis: FS bittet DS & KiM im Nachgang der Tagung zu klären, ob der 2. Antrag der SpO korrekter §41 statt wie 

https://cloud.badminton.de/index.php/s/xDFJBp6iicKm33N
https://cloud.badminton.de/index.php/s/mHKRqpzWqWbbxLT
https://cloud.badminton.de/index.php/s/4ygMB9DNoSCkesm
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ursprünglich dargestellt §42 betrifft, wird im Nachgang geklärt und in den Unterlagen angepasst. 

HGW dankt dem Plenum für die konstruktiven Diskussionen und die Teilnahme an der Tagung. 

FS dankt den Mitarbeitenden für die Mitarbeit zu diesem Beirat. 

Es erfolgt nochmals ein Appell für die Doppelspieltage. 

FS stellt die Frage, ob das Format des Beirates so in Ordnung ist. Bittet um Input im Nachgang. 

FS wünscht allen einen schönen Abend, beendet die Sitzung um 21:35 Uhr und geht zum „get together“ über. 

 

 

      

 

Präsident – Frank Schlosser Vizepräsident – Hans-Georg Weigand Protokollantin: Christiane Schmidt 


